

Grundschulpokal des Landkreises LUP

Am 02.06.2015 fuhren die besten Leichtathleten der Klassenstufen 2-4 zum Kreisfinale nach Ludwigslust. Dieses Jahr konnten wir in unserem Stadion schon vorher trainieren und uns auf den Wettkampf vorbereiten. Alle waren sehr aufgeregt und motiviert, denn es gab einen 2. Platz zu verteidigen. Die 1. Disziplin war der Weitsprung. Hier waren wir durch das Training auf unserer super Anlage sehr verwöhnt. Unsere besten Weitspringer zeigten etwas Nerven und rutschten beim Absprung ab, so dass sie viel zu früh ausschieden. Nach nur kurzer Trauer zeigte sich der wahre Teamgeist. Alle Kinder kamen mit zu jeder Station und feuerten die Teilnehmer an. Gegenseitige Hilfen waren selbstverständlich. Die Großen zeigten den Kleinen, was sie tun mussten. Mit vollem Körpereinsatz und kleineren Abschürfungen konnten wir das Medizinballstoßen gewinnen und Punkte gut machen.

Vom Winde verweht war der Hochsprung. Besonders die 4. Klässler kämpften sehr konzentriert und wuchsen über sich hinaus.

Beim Ballwurf hatten die Bälle Mühe, gegen den Sturm anzukommen.

Beim Ausdauerlauf zogen sich alle mit und kippten vor Erschöpfung nach dem Lauf fast um. Unsere Kleinen wuchsen an diesem Tag über sich hinaus.

Spannend war die Siegerehrung, von Sekunde zu Sekunde stieg die Aufregung. Der Jubel schallte über den Platz, als klar war, dass wir den 1. Platz erkämpft hatten.

Die Kinder haben durch ihren großen Kampfgeist und den Teamgeist gewonnen.



Teilnehmer waren, Jette, Leni (2b), Richard, Tino (2a), Luisa (3b), Maria(3a) Aaron, Tom(3b), Juliane, Sophia, Tristan und Felix (4a)

